



Auf den neuen Metall-Ruhebänken nahmen Herbert Lenger (l.) und Dr. Ernst Schüren (r.) vom Vorstand der Bürgerstiftung sowie Bauamtsleiter Dirk Vahlmann Platz.

MLZ-FOTO BEINING

Neue Bänke am Ehrenmal

Bürgerstiftung spendet / 1700 Euro Kosten

SÜDLOHN. Schon elegant, wie sie da nun vor der großen Rasenfläche des neu gestalteten Ehrenmals stehen: Zu den vertrauten Holzbänken auf der rechten Seite sind links jetzt zwei neue Metall-Ruhebänke in mattem Grau gekommen.

Die örtliche Bürgerstiftung ist wieder einmal aktiv geworden und hat diese beiden Schmuckstücke gespendet. Am Montagmittag waren zur Übergabe an die Öffentlich-

keit Dr. Ernst Schüren und Herbert Lenger vom Stiftungsvorstand sowie Bauamtsleiter Dirk Vahlmann gekommen.

„Nägel mit Köpfen“ haben die Beteiligten mit dieser Aktion gemacht: Die neuen Bänke sind nicht nur schön anzusehen, sie sind auch sozusagen „für die Ewigkeit“ gedacht. „Wir haben uns überlegt, dass dabei möglichst eine pflegeleichte, dauerhafte und vor allem wetterfeste Lö-

sung herauskommen soll“, erläuterte Herbert Lenger das Projekt. So müssen diese Sitzmöbel zum Winter hin nicht abgebaut und auf dem Bauhof zwischengelagert werden.

Immerhin 1700 Euro hat sich die Bürgerstiftung diese neue Begegnungsstätte kosten lassen. Und das sind die reinen Anschaffungskosten. Das Aufstellen und die Montage hat der Bauhof ohne Kostenberechnung erledigt. *geo*